

## Celebración XXX aniversario de la Facultad de Educación UNED (1994-2024)

El pasado 24 de abril de 2024 se conmemoró el trigésimo aniversario de la Facultad de Educación como centro independiente de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación, coincidiendo con la festividad de su patrón, San Isidoro de Sevilla. El evento tuvo lugar el Salón de Actos 'Lorenzo García Aretio' de la facultad y fue presidido por el Excmo. Sr. Rector Mgfco. de la UNED, Ricardo Mairal Usón, acompañado por el Ilmo. Sr. Decano, Mario Pena Garrido y el Ilmo. Sr. Vicedecano de Estudiantes y Calidad, José Manuel Sáez López.



Tras la presentación e inauguración del acto por parte del Rector de la UNED y la pertinente intervención inicial del Decano de la Facultad de Educación, se conmemoraron los 30 años de trayectoria del centro rindiendo un más que merecido y también emotivo homenaje a las decanas y decanos electos de esta Facultad desde el momento de su fundación hasta nuestros días: D. Ramón Pérez Juste (1994 -1995), Dña. Elvira Repetto Talavera (1999-2003), Dña. Carmen Jiménez Fernández (1995-1999), D. Lorenzo García Aretio (2003-2012), D. José Luis García Llamas (2012-2020), D. Arturo Galán González (2020-2024), D. Mario Pena Garrido (2024-).



Posteriormente, se dedicó un espacio al reconocimiento a la excelencia académica al alumnado con mejores expedientes de Grado y Máster de la Facultad de Educación de la UNED, presentado por la Ilma. Sra. Delegada del Rector para Proyecto ALUMNI en UNED, Dña. M<sup>a</sup> Ángeles González Galán. Seguidamente, compartió el alcance actual, vías de actuación, trayectoria y prospectiva del proyecto ALUMNI de la UNED.



Asimismo, el evento reservó un espacio para dar oficialmente la bienvenida al Personal Docente e Investigador de la UNED de reciente incorporación y, como broche final del acto, se homenajeó al Personal Docente e Investigador (PDI) y Personal Técnico de Gestión y Administración y Servicios (PTGAS) jubilado de la Facultad de Educación, que tanto han contribuido a que este centro sea lo que es hoy. Gracias por vuestra valiosa aportación a lo largo de todos estos años.



El evento estuvo amenizado entre acto y acto por la interpretación musical de tres piezas (“El techo del cielo”, “Finisterre”, “Amantes”), de la mano de la pianista Doña HyeRyun Jung. Una última intervención del Rector de la UNED supuso el colofón oficial del evento, seguido del himno universitario *Gaudeamus igitur*.



Grabación en diferido disponible en Canal UNED: <https://canal.uned.es/video/662914e3a35b62732604f934>